

Der vielfache Medaillengewinner bei den Paralympics, Oliver Anthofer, zu Gast bei Volksschülern

## Sportler des Jahres besuchte Volksschüler in Terfens

Über das ganze Schuljahr zieht sich das Projekt „Brücken bauen“, das von der VS-Lehrerin Helga Jenewein ins Leben gerufen wurde. Jedes Monat wird den Kindern die Möglichkeit geboten, eine soziale „Brücke“ zu bauen, sei es zu alten Menschen, Politikern oder wie kürzlich zu einem Behindertensportler.

TERFENS. Niemand Geringerer als der zum „Sportler des Jahres“ ernannte Behindertensportler Oliver Anthofer aus Vomp war der Gast der dritten und vierten Klasse. Mit Spalleraufstellung und Gesang begrüßten die Kinder Anthofer, sogar eine kleine Rampe am Schuleingang hatten sie aufgebaut. In netter Runde mit den Kleinen erzählte der aufgeschlossene Sportler dann seine „Geschichte“ und hatte dafür



Oliver Anthofer war sofort in den Reihen der Kinder aufgenommen Foto: Schwalzer

besonders aufmerksame Zuhörer. Die Schüler waren ihrerseits sehr gut auf den Besuch vorbereitet, erfreuten Anthofer mit lustigen Liedern, in die sie ihn unvoreingenommen einbanden und stellten interes-

sante Fragen. Anthofer präsentierte sich sehr offen und schuf eine angenehme, persönliche Atmosphäre. Die „Brücke“ zwischen Volksschulkindern und Behindertensportler war perfekt gelungen.